



GACM obtiene bono de 2 mmdd para NAICM

El Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM), en coordinación con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), confirmó la colocación de dos bonos en los mercados internacionales por mil millones de dólares cada uno, monto que será utilizado para la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM).

Se trata de dos bonos divididos en mil millones de dólares cada uno, los cuales se pagarán a 10 y 30 años, con tasas de interés de 4.25 y 5.50%, respectivamente.

En días previos, el secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, aseguró que el titular de GACM, Federico Patiño, sería quien participaría personalmente en la visita de inversionistas (*Road Show*) a países como Hong Kong, Singapur y Londres; así como Boston y Los Ángeles, en Estados Unidos.

Entre los más de 100 inversionistas visitados por GACM destacan Hyundai Sec, Nomura, Double Haven, Sentosa, Greylock, Artesian, Schroder, Pinebridge, Barclays Standard Life, AIG, Allianz, MetLife, Prudential, BlacRock, entre otros.

La colocación obtuvo calificaciones positivas de Baa1, BBB+ y otro igual, por parte de Moody's, Standard & Poor y Fitch, las cuales son equivalentes a las que tiene el gobierno de la República. Además, recientemente Moody's otorgó la calificación GB1 al NAICM por la transacción sustentable del bono verde, que representa la calificación "más alta de su clase".